

MINUTA

REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO

Fecha:

Jueves, 13 de febrero de 2025

Hora:

5:00 PM

Modalidad:

Virtual

Miembros del Comité Ejecutivo

Sr. José A. Justiniano Rodríguez, Presidente Lcdo. Ramón F. Abreu Báez Sra. Sandra Y. Díaz Valentín Sr. Elisamuel Rivera Rivera Ing. Jorge L. Cabrera Lázaro Sr. Josean Feliciano García

Invitada

Sra. Natasha Vazqueztell, Asesora

Personal del Área Local

Sra. Hilda R. Renovales Cruz, Directora Ejecutiva Sra. María A. Rodríguez Rivera, Coordinadora Interagencial

A las 5:05 pm da comienzo la reunión con la bienvenida del Sr. Justiniano, Presidente y solicita a la Sra. Sandra Díaz, Secretaria para que certifique el quorum reglamentario. La Sra. Díaz expresa que hay quorum se continuar con los trabajos.

El Sr. Justiniano presenta a la Sra. Natasha Vazqueztell, Asesor ya que está trabajando el Plan Estratégico Local.

La Sra. Vazqueztell comenzó explicando que ella está trabajando con el Plan Estratégico Local que es a cuatro años. El interés de este plan es plasmar la visión y estrategias de la Junta Local en cuanto a servicios, ejecución y otros. La Sra. Vazqueztell informó que se realizó una reunión con los socios del sistema del Centro de Gestión Única con la intención de integrarlos al proceso estratégico del Plan Local.





ÁREA LOCAL MAYAGÜEZ - LAS MARÍAS

Tuvieron la oportunidad de presentar cuales son sus roles y cual es su desempeño, y así facilitar el proceso de referidos, también indicaron sus preocupaciones en cuanto a los retos, fortalezas, áreas de oportunidades, dónde hay deficiencias y qué se puede hacer. Expresa que esto a su vez en lo discutido en la reunión de hoy es determinar cuales son las fortalezas y debilidades del sistema, áreas de oportunidades y cómo continuamos siendo una Junta Local de alta ejecución. El Sr. Elisamuel Rivera pregunta quien está a cargo del Plan Regional, la Asesora responde que es un Acuerdo Colaborativo entre las tres Áreas Locales y el liderato y el esfuerzo lo tiene Norte Central.

La Sra. Vazqueztell sugiere que los miembros de la Junta deben tener mayor conocimiento de las funciones del Área Local y poder tomar mejores decisiones. El Sr. Jorge Cabrera pregunta si se han realizado planes estratégicos anteriormente, la Asesora contesta que sí ya que es un requerimiento de ley, cuales fueron los planes anteriores y cuales fueron los resultados. Es importante conocer las debilidades y fortalezas de esos grupos, con esa información se planifica y dónde se debe enfocar. La Sra. Vazqueztell señala que una de las debilidades en las que se debe trabajar es en adiestrar más al personal, sin limitarnos al Título I-B sino al personal administrativo, la Junta y demás socios, hay que conocer que hacen los socios para que el proceso de referido sea posible. Algunos de los miembros de la Junta Local tienen dudas de cómo opera el Área Local. El Sr. Elisamuel Rivera sugiere una sesión adicional donde pueda adquirir más conocimiento y poder tomar mejores decisiones y el Sr. Jorge Cabrera está de acuerdo con lo sugerido por el Sr. Elisamuel Rivera.

La Sra. Vazqueztell indica que la plaza más importante y que hay que cubrir de inmediato es la de Monitor, es la persona que puede decir donde estamos fallando y donde debemos mejorar antes de que llegue la monitoria del estado y la del "Single Audit". Cubrir ese puesto debe ser prioridad. Acordaron tener dos sesiones de adiestramiento para los miembros de la Junta Local y así conocer mejor cómo trabaja el Área Local, su ley y que puedan emitir sus ideas y opiniones, que conozcan los roles y responsabilidades, la Asesora sugiere que para el adiestramiento se invite a la Gerente del Centro de Gestión Única y a la Directora Ejecutiva. Se acordó los días 20 y 27 de febrero de 2025. Indica la Asesora que estarán recibiendo las presentaciones de los distintos socios del Centro de Gestión Única, un resumen de trabajo de los otros grupos, una presentación de WIOA 101 que les pueda ayudar de referencia, la estructura general del Centro de Gestión Única, mecanismo de servicio y otros

Sin más asuntos que discutir, la reunión queda concluida a las 6:26 pm.

JOSÉ A. JUSTÍNIANO RODRÍGUEZ

Presidente

